

Nombre de la alumna:

Kenia Gabriela Villatoro Alcázar

Nombre del profesor:

ADRIANA MARISELA MORALES

Nombre del trabajo:

MAPA CONCEPTUAL

Materia:

TRABAJO SOCIAL II

Grado:

TERCER CUATRIMESTRE

Grupo: (A)

Estrategias de intervención del Trabajo Social en salud a nivel Interinstitucional

Intervención profesional

Se define

Un proceso, un espacio, momento o lugar artificialmente constituido en tanto acción, lo cual implica tender a su desnaturalización, entenderla como dispositivo que se entromete en un espacio, en tanto existe una demanda hacia ella.

Trabajo interinstitucional

Las estrategias de intervención del trabajador social en el ámbito hospitalario en relación a las problemáticas abordadas deben pensarse a nivel interinstitucional, ya que no consideramos posible brindar una respuesta, ante problemas complejos, sólo desde una institución de salud pública.

Problemática habitacional

Entendemos a la problemática habitacional estrechamente ligado al concepto de hábitat, entendido no sólo en su aspecto material, sino también como un espacio simbólico de interacción social, lo cual permite pensar el habitar a partir de las significaciones atribuidas a los espacios físicamente construidos.

Según Yujnovsky

la vivienda es “una configuración de servicios –los servicios habitacionales- que deben dar satisfacción a necesidades humanas primordiales: albergue, refugio, protección ambiental, espacio, vida de relación, seguridad, privacidad, identidad, accesibilidad física, entre otras”.

Problemáticas vinculares

Se toman los aportes de la autora Barg, para pensar a los vínculos familiares como las formas de representarse y relacionarse dentro de una familia, en relación al resto de los miembros.

Sostiene que

“se fragiliza la vida a partir de ciertas condiciones materiales y de la inseguridad laboral (...) la salud de sus miembros, la suma de carencias y la búsqueda de cualquier trabajo (...) obstaculiza toda expansión afectiva”.

Salud mental

La enfermedad mental ya no puede pensarse como responsabilidad del enfermo; se presenta como una dolencia humana, vinculada con cambios sociales, en cuanto a causas, manifestaciones clínicas y reacciones que provoca.